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ИНТЕРВЬЮ

GUIDE: Год назад вам поступило предложение от 
губернатора края стать главой города. Что стало 
для вас определяющим для принятия решения? 
Советовались с отцом, Николаем Ивановичем 
Демкиным, почетным гражданином Перми?
Алексей Демкин: Решение я принимал самостоя-
тельно. По такому вопросу никто не может дать 
совет — человек сам должен быть готов к этой 
работе.

Мой отец, Николай Иванович Демкин, мно-
го дал мне в жизни самостоятельности, когда я 
еще работал на ПЗСП. Было дано направление, 
но управлял предприятием сам и только своевре-
менно докладывал о результатах.

Поэтому сначала я принял для себя внутрен-
нее решение работать главой Перми, и лишь по-
том собрал членов семьи и объявил о смене места 
работы, а потому нужно было задуматься о новом 
руководителе ПЗСП.

Что стало определяющим при принятии реше-
ния? Возраст. Долгие годы я рассчитывал, что в 
Перми будут прямые выборы главы города, хотел 
в них участвовать. Но в регионе сложилась иная 
система формирования власти. Поэтому после 
предложения губернатора попробовать себя на 
этой работе, пройти конкурсную комиссию, я со-
гласился.
G: Через полгода после вашего утверждения со-
стоялись выборы нового состава депутатов гор-
думы. Есть ли там помимо членов фракции «Еди-
ная Россия» ваши сторонники? Много ли их?
А.Д.: Как член городской тройки от партии, конеч-
но, я был включен в избирательный процесс. За-
дача главы города в том, чтобы администрация 
и представительный орган работали слаженно. 
С одной стороны, это разные ветви власти, но на 
самом деле они ориентированы на одни задачи и 
занимаются совместным нормотворчеством. Для 
меня важно, чтобы представительный орган был 
рабочим и поддерживал городские и региональные 
проекты.

Безусловно, интересовался, каким образом 
идет процесс. Я возглавлял список «Единой Рос-
сии», ездил по крупным промышленным пред-
приятиям, рассказывал, чем планирует занимать-
ся городская власть и партийное руководство, 
какую программу будем реализовывать на терри-
тории Перми в следующие пять лет.

Считаю, что дума сформирована неплохо. Там 
есть депутаты, которые работают уже несколько 

созывов, но и большое количество новичков. Это 
позволит думе, с одной стороны, сохранить неко-
торую преемственность и традиции, а с другой — 
придать динамику.
G: Вы начали формировать команду с ее обнов-
ления, убрали старожилов, которые работали в 
ней еще со времен Анатолия Маховикова (быв-
ший сити-менеджер Перми). Почему не продлили 
контракты заместителям Анатолию Дашкевичу и 
Людмиле Гаджиевой?

А.Д.: Я счел, что эти люди могут себя показать на бо-
лее высоком уровне. Людмила Анатольевна сейчас 
работает в структуре департамента образования 
правительства Москвы. Анатолий Вячеславович 
исполняет обязанности руководителя пермского 
управления Росавтодора. Людям нужно давать 
возможность расти, чтобы они не засиделись. В 
целом они занимали свои места заслуженно, но 
я посчитал, что они могут достигнуть большего. 
И такая возможность им была предоставлена.

G: Будете ли менять структуру мэрии?
А.Д.: В ближайшие полгода планирую завершить 
формирование своей команды. В дальнейшем 
буду настраивать коллег на внутреннюю консо-
лидацию, а также на улучшение взаимодействия 
с региональными коллегами. Сегодня еще недо-
статочно хорошо выстроена вертикальная связь. 
Те управленческие сигналы, которые поступают в 
администрацию города с регионального уровня, 
не всегда реализуются с той скоростью, с которой 

«СложНоСТИ В коммуНИкацИях — эТо  
пЕРИод НаСТРойкИ дВух НоВых комаНд» 
В дЕкабРЕ 2020 года адмИНИСТРацИЮ пЕРмИ ВозглаВИл дЕпуТаТ пЕРмСкой гоРод-
Ской думы И гЕНдИРЕкТоР пзСп алЕкСЕй дЕмкИН. за год НоВый мэР СфоРмИРоВал 
комаНду И ВозглаВИл СпИСок «ЕдИНой РоССИИ» На ВыбоРах В пЕРмСкуЮ гоРдуму. 
об оСНоВНых ИТогах РабоТы На поСТу, о ВзаИмооТНошЕНИях С кРаЕВой ВлаСТЬЮ И 
пЕРСпЕкТИВах РазВИТИя гоРода глаВа пЕРмИ алЕкСЕй дЕмкИН РаССказал В ИНТЕРВЬЮ 
«Guide — ИТогИ года».
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В блИжайшИЕ полгода 
плаНИРуЮ заВЕРшИТЬ 
фоРмИРоВаНИЕ СВоЕй 
комаНды. В далЬНЕйшЕм 
буду НаСТРаИВаТЬ коллЕг 
На ВНуТРЕННЮЮ коНСолИдацИЮ


